

Universidad Nacional Autónoma de México

Acciones que se están llevando a cabo en beneficio de la comunidad universitaria y de la sociedad en general

- Información científica sobre el COVID-19.
- Promoción de buenos hábitos para prevenir el contagio.
- Divulgación de disposiciones oficiales para el aislamiento físico.
- Estadísticas locales de la evolución de la pandemia.
- Se creó una Comisión Universitaria para la Atención de la Emergencia CORONAVIRUS.
- Se puso a disposición una línea de asesoría médica.
- Se sumó a la iniciativa "Juntos por la salud".
- Se diseñó un respirador para personas con COVID-19 portátil y más económico.
- Se crearon tres grupos de trabajo con tareas específicas para atender las necesidades en materia de salud, medio ambiente e insumos.
- Como parte de la Red de Innovación Educativa, se lanzó la página "Recursos educativos para Innovar la Docencia ante el COVID-19.
- Se aporta experiencia en infraestructura y especialidad logística de la Corporación Interamericana de Entretenimiento (CIE), OCESA y CODERE.
- Alumnos de servicio social en Medicina y Enfermería participan en los trabajos para atender pacientes en las diferentes instituciones médicas.
- Se instaló la plataforma Centro de Información Geográfica de la UNAM sobre el COVID-19 en México.
- Se puso a disposición del público en general los acervos bibliográficos y hemerográficos.
- Se puso en funcionamiento el portal COVID-19 y género.
- Con recursos de la Cámara de Diputados, se repartirán 400 mil equipos médicos en instituciones de educación y de salud.
- Se abrió el Centro de Diagnóstico COVID-19 para la atención del público en general.
- Se desarrolló el índice de vulnerabilidad en México ante el COVID-19.
- Se puso en marcha la Encuesta de Seguimiento Sanitario para el SARS-Cov2 en Hogares.
- Se desarrolla un biosensor que detecte de manera rápida, masiva y barata los casos COVID-19.
- Se desarrollan proyectos mediante el uso de algoritmos de Deep Learning y técnica de Big Data para detectar síntomas de manera temprana del COVID-19.
- Alumnos de Medicina y Enfermería seguirán apoyando en las instituciones de salud.

Medios electrónicos donde se está difundiendo información

- <https://www.unam.mx/>
- <https://covid19comisionunam.unamglobal.com/>
- <https://www.dgcs.unam.mx/>